



## TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES DE TOUS LES PAYS : SOLIDARITÉ PALESTINE !

*Après avoir détruit le nord de Gaza, l'armée d'Israël s'apprête à lancer une offensive au sud, à Rafah, où se sont réfugiés les Palestiniens. Au moins 35 000 sont morts. Le gouvernement d'extrême droite de Netanyahu poursuit 76 ans de colonisation et d'apartheid avec le soutien des grandes puissances, dont la France. Pas en notre nom !*

*13 mai 2024, Gustave Roussy*

### **UN GÉNOCIDE SPONSORISÉ PAR LA FRANCE ET LES USA**

Le premier génocide du XXI<sup>e</sup> siècle, sponsorisé par la France et les USA. En façade, les appels de l'ONU à un cessez-le-feu. En coulisses, un pont aérien depuis les États-Unis pour alimenter l'armée israélienne. Le soutien de Biden à Netanyahu est total. Ses postures récentes, comme la menace de rétention d'un colis d'aide militaire parmi des centaines, ne font que souligner combien les massacres de l'État d'Israël seraient impossibles sans la logistique américaine. Les États-Unis maintiennent la domination de leurs groupes capitalistes sur le Moyen-Orient en s'appuyant sur des États qui jouent le rôle de gendarmes : Israël, mais aussi la monarchie d'Arabie saoudite ou l'Égypte du maréchal al-Sissi qui participe au blocus de Gaza et réprime les manifestations populaires de solidarité avec la Palestine. La France de Macron apporte son soutien militaire. Des groupes capitalistes comme Carrefour ou Thalès profitent de la colonisation et de l'apartheid. Le gouvernement s'emploie à discréditer toute expression de solidarité avec la Palestine, en les salissant de l'accusation d'antisémitisme ou d'apologie du terrorisme. Calomnies ! Ce qui est antisémite, c'est d'assimiler les Juifs à la politique coloniale de l'État d'Israël qui terrorise tout un peuple, sous couvert de guerre à l'organisation réactionnaire qu'est le Hamas.

### **SOLIDARITÉ PALESTINE !**

C'est pour dénoncer cette chape de plomb que les étudiants de dizaines d'universités en France occupent les campus. Ils subissent les assauts des flics et font face à une campagne de calomnies orchestrée par Attal et son clone d'extrême droite Bardella. Une preuve de plus, après les attaques contre les chômeurs et les migrants, que ce

gouvernement et le RN défendent la même politique de division raciste au service du patronat. Les étudiants ont raison ! Disons-le haut et fort sur nos lieux de travail. Rejoignons-les en manifestant samedi 18 mai à l'appel de nombreuses organisations politiques et syndicales : État d'Israël assassin, Macron complice ! Pour arrêter le massacre à Gaza il faudra que les peuples s'en mêlent, non seulement en exigeant le cessez-le-feu immédiat, mais aussi la fin de l'apartheid et de la colonisation. Notre mobilisation ici peut stopper les envois d'armes à l'État d'Israël. Briser l'omerta pour préparer la riposte. La lutte pour la paix et la justice en Palestine fait partie de la défense des intérêts des travailleurs.

Le gouvernement ne s'y trompe pas : il convoque des dirigeants de gauche, poursuit en justice des militants, notamment du NPA-Révolutionnaires, et condamne des syndicalistes, comme Jean-Paul Delescaut de la CGT, qui a écopé d'un an avec sursis. Macron réprime toute opposition qui vient du camp des travailleurs. Il voudrait faire taire tous ceux qui dénoncent, non seulement sa complicité avec Netanyahu, mais toute sa politique de casse sociale et de division raciste, si proche de celle de l'extrême droite. Il prépare le terrain pour une nouvelle offensive patronale avec un projet de « loi travail » et une vague de licenciements en cours. Ce n'est pas une fatalité : nos luttes peuvent inverser le rapport de force.

Pour permettre d'exprimer la rage des classes populaires, mais aussi l'espoir d'en finir avec cette société devenue irrespirable, le NPA-Révolutionnaires se présente aux Européennes. Voter pour notre liste, « Pour un monde sans frontières ni patrons, urgence révolution ! », c'est dire l'urgence d'une contre-offensive du monde du travail et de la jeunesse, et affirmer la nécessité de renverser le système capitaliste qui mène l'humanité à sa perte.



**SELMA LABIB**  
CONDUCTRICE DE BUS

**POUR UN MONDE  
SANS FRONTIÈRES  
NI PATRONS**

**URGENCE  
RÉVOLUTION!**



**GAËL QUIRANTE**  
POSTIER

**SUCCÈS POUR LE DEUXIÈME JOUR DE GRÈVE**

Les AS et AP ont fait un deuxième jour de grève vendredi 3 mai. La mobilisation n'a pas faiblit, au contraire si on en croit les oreilles du 13ème étage. Prime pour tous, reconnaissance pour tous !

**LA MOTIVATION TOUJOURS AU RENDEZ-VOUS**

Les grévistes ont animé un piquet de grève toute la matinée. Elles sont passées dans tous les services pour faire débrayer les collègues assignées. Ensemble, elles sont montées au 13ème en chantant des slogans. Les résidents du 13ème ont bien du finir par ouvrir les portes.

**SILENCE RADIO DU CÔTÉ DU 15ÈME**

Les DRH se réfugient derrière les négociations annuelles obligatoires, sois-disant qu'on ne peut pas négocier en dehors des NAO qui commencent le 16 mai. C'est faux ! Et d'ailleurs, même aux NAO ils ne proposent rien qui soit à la hauteur des revendications des grévistes. Et la direction générale ? Elle reste planquée en espérant que ça passe, refusant de recevoir les grévistes.

**EN MAI FAIT CE QU'IL TE PLAÎT ( : LA GRÈVE!)**

La direction va bien finir par être obligée de se confronter aux grévistes : un préavis de grève illimité a été posé à partir du 17 mai. Elles appellent tous les corps de métier à les rejoindre. Unissons-nos force, peu importe notre corps de métier, aides-soignants, brancardiers, secrétaires... nous avons tous besoin d'augmentation de salaire. Pour ça, il faut s'organiser et se battre.

**SUÈDE : LA PALESTINE S'INVITE À L'EUROVISION**

Lors du numéro d'ouverture, le chanteur suédois Eric Saad, dont le père est d'origine palestinienne, avait prévu vouloir protester contre la participation d'Israël en arborant un keffieh autour du bras. Son geste a été condamné par la télévision publique suédoise,

SVT. La chanteuse irlandaise Bombie Thug a été interdite de monter sur scène pour avoir inscrit sur son corps les mots « cessez-le-feu » et « liberté pour la Palestine » en alphabet ogham irlandais. Les organisateurs avaient prévu qu'ils confisqueraient tout drapeau palestinien ou tout autre symbole de soutien à la Palestine durant la compétition. Ce qui n'a pas empêché les candidats de neuf pays d'appeler à un cessez-le-feu durable.

**MAYOTTE : L'ÉPIDÉMIE DE CHOLÉRA, RÉVÉLATRICE DE LA MISÈRE**

65 personnes au moins sont touchés par le choléra et une fillette de trois ans est décédée. Toutes habitent le même quartier de Kirson, un bidonville insalubre. L'île ne compte qu'un seul hôpital et cinq urgentistes, pour quelque 310 000 habitants selon des chiffres officiels, probablement largement sous-estimés. Face à cette situation Valletoux aujourd'hui, comme Darmanin hier, multiplie les promesses sur les investissements dans le domaine de la santé, de l'adduction d'eau, de la construction de logements sociaux, etc. Mais la population de l'archipel, qui à 77 % vit sous le seuil de pauvreté, se sent largement abandonnée. À juste raison...

**NOS CANDIDATS RÉVOLUTIONNAIRES DANS LE SECTEUR SANTÉ**

Notre liste « Pour un monde sans frontières ni patrons, urgence révolution ! » est menée par Selma Labib, conductrice de bus à Paris. Des camarades du secteur médico-social y sont aussi : aide-soignante, assistante sociale, éducateur spécialisé... Voter pour notre liste, c'est voter pour une liste à l'image du monde du travail, de ses préoccupations et de ses luttes !

Retrouve à ce QR Code une vidéo de Blandine, assistante sociale et membre du secteur santé du NPA, et candidates aux élections européennes.

